



TATA IBADAH

HARI RAYA PASKAH

GMIM "DANIEL" KARUMENGA

Minggu, 09 April 2023

PERSIAPAN

PANGGILAN PASKAH

Koord. Penyelenggara Ibadah :

Kebangkitan Yesus Kristus adalah karya Allah yang ajaib. Karena itu kita tak perlu sangsi akan janji-Nya: "Setiap orang yang percaya kepada-Nya tidak binasa melainkan beroleh hidup yang kekal."

J Dimuliakanlah Tuhan Allah dalam Yesus Kristus, Kepala Gereja, yang kemuliaan-Nya kekal selama-lamanya.

Koord. Penyelenggara Ibadah :

Marilah kita bersorak-sorak mengagungkan Yesus yang sudah bangkit dari antara orang mati dan telah mengalahkan kuasa dosa dan maut!

(*Jemaat Berdiri*)

Menyanyi: KJ No. 397 "Terpuji Engkau, Allah Maha Besar"

*Terpuji Engkau, Allah Maha besar,
Kar'na Yesus t'lah bangkit dan hidup kekal!
Haleluya, puji Tuhan! Haleluya! Amin!
Jiwa kami Kau jadikan segar abadi!*

TAHBISAN (*Jemaat Berdiri*)

P Ibadah syukur **Hari Raya Paskah** ini, ditahbiskan di dalam nama Tuhan Allah, yang telah membangkitkan Yesus Kristus dari antara orang mati.

J Amin.

SALAM KEBANGKITAN (*Jemaat Berdiri*)

P Selamat Hari Paskah, saudara-saudara. Kristus sudah bangkit, kuasa maut sudah dikalahkan. Haleluya!

J Selamat Hari Paskah, saudara. Sesungguhnya Kristus sudah bangkit. Tidak sia-sialah kepercayaan kita, Haleluya!

NAS PEMBIMBING (*Yohanes 11 : 25 - 26*)

P *Jawab Yesus: "Akulah kebangkitan dan hidup; barangsiapa percaya kepada-Ku, ia akan hidup walaupun ia sudah mati, dan setiap orang yang*

*hidup dan yang percaya kepada-Ku, tidak akan mati selama-lamanya.
Percayakah engkau akan hal ini?"*

Menyanyi: KJ No. 188 "Kristus Bangkit Soraklah"

*Perempuan : Kristus bangkit! Soraklah:
Laki-laki : Haleluya! Bumi, sorga bergema:
Perempuan : Haleluya! Berbalasan bersyukur:
Laki-Laki : Haleluya! Muliakan Tuhanmu!
Perempuan : Haleluya!*

LITANI SYUKUR (*Jemaat Berdiri*)

P Nyanyikanlah nyanyian baru bagi TUHAN,
J sebab Ia telah melakukan perbuatan-perbuatan yang ajaib;
P keselamatan telah dikerjakan kepada-Nya oleh tangan kanan-Nya,
J oleh lengan-Nya yang kudus.
P TUHAN telah memperkenalkan keselamatan yang dari pada-Nya,
J telah menyatakan keadilan-Nya di depan mata bangsa-bangsa.
P Ia mengingat kasih setia dan kesetiaan-Nya terhadap kaum Israel,
J segala ujung bumi telah melihat keselamatan yang dari pada Allah kita.
P Bersorak-soraklah bagi TUHAN, hai seluruh bumi,
bergembiralah, bersorak-sorailah dan bermazmurlah!
J Bermazmurlah bagi TUHAN dengan kecapi, dengan kecapi dan lagu
yang nyaring,
P dengan nafiri dan sangkakala yang nyaring bersorak-soraklah di hadapan
Raja, yakni TUHAN! (**Mazmur 98 : 1 - 6**)
J Kami nyatakan syukur, sukacita dan sorak-sorai bagi TUHAN yang telah
bangkit dan menang atas maut.

Menyanyi: (Medley) "Ku Menang Ku Menang, Hai Bangkit Bagi Yesus"

*Ku menang, ku menang bersama Yesus, Tuhan
Ku menang, ku menang di dalam peperangan
Ku menang, ku menang atas segala setan
Haleluya! Haleluya! ku menang
Haleluya Dia bangkit, Haleluya Dia hidup
Haleluya Dia naik, Rohul Kudus Turun
Hai bangkit bagi Yesus, pahlawan salibNya!
Anjurkan panji Raja dan jangan menyerah.
Dengan semakin jaya, Tuhanmu ikutlah,
sehingga tiap lawan, berlutut menyembah.*

PENGAKUAN DOSA (Jemaat Duduk)

P Jemaat Tuhan, setiap kali kita menghadap Tuhan yang Mahakudus, kita menjadi sadar akan keberadaan kita yang tak layak menghampiri hadirat Tuhan, karena begitu banyak dosa yang kita lakukan, baik terhadap sesama maupun dosa yang kita lakukan terhadap Tuhan. Mari saudara-saudara kita merendahkan diri dihadapan hadirat-Nya mengaku dosa, sambil memohon pengampunan dari Tuhan. Kita berdoa:

Menyanyi: "Kar'na SalibMu"

*Hanya Kau Tuhan di hidupku, Kau berikan hidup yang baru
darahMu menyucikan pulihkan hatiku, ku nyatakan Kaulah s'galanya
Engkaulah sumber pengharapan kuasaMu sanggup menyembuhkan
Jiwaku pun berserah hanya kepadaMu Yesus Kaulah segalanya
Kar'na salibMu ku hidup, kar'na salibMu ku menang
Engkau yang berkuasa sanggup 'tuk melakukan mujizatMu
Kar'na salibMu ku hidup, kar'na salibMu ku menang
Engkau yang berkuasa sanggup 'tuk melakukan mujizatMu di hidupku*

BERITA KEBANGKITAN (Jemaat Duduk)

..... *Video Kebangkitan Yesus*

Menyanyi: "S'bab Dia Hidup"

*S'bab Dia hidup ada hari esok, s'bab Dia hidup
ku tak gentar kar'na ku tahu Dia pegang hari esok
hidup jadi berarti s'bab Dia hidup
Anak Allah, Yesus nama-Nya, menyembuhkan
menyucikan bahkan mati tebus dosaku
kubur kosong membuktikan Dia hidup
S'bab Dia hidup ada hari esok, s'bab Dia hidup
ku tak gentar kar'na ku tahu Dia pegang hari esok
hidup jadi berarti s'bab Dia hidup*

AJAKAN UNTUK MATI DAN BANGKIT DENGAN KRISTUS (Jemaat Berdiri)

P Marilah kita membaca secara bersama **Roma 6:1-13**, yang menjadi ajakan bagi kita untuk mati dan bangkit dengan Kristus.

P+J "Jika demikian, apakah yang hendak kita katakan? Bolehkah kita bertekun dalam dosa, supaya semakin bertambah kasih karunia itu? Sekali-kali tidak! Bukankah kita telah mati bagi dosa, bagaimanakah kita masih dapat hidup di dalamnya? Atau tidak tahukah kamu, bahwa kita semua yang telah dibaptis dalam Kristus, telah dibaptis dalam kematian-Nya?

Dengan demikian kita telah dikuburkan bersama-sama dengan Dia oleh baptisan dalam kematian, supaya, sama seperti Kristus telah dibangkitkan dari antara orang mati oleh kemuliaan Bapa, demikian juga kita akan hidup dalam hidup yang baru. Sebab jika kita telah menjadi satu dengan apa yang sama dengan kematian-Nya, kita juga akan menjadi satu dengan apa yang sama dengan kebangkitan-Nya. Karena kita tahu, bahwa manusia lama kita telah turut disalibkan, supaya tubuh dosa kita hilang kuasanya, agar jangan kita menghambakan diri lagi kepada dosa. Sebab siapa yang telah mati, ia telah bebas dari dosa. Jadi jika kita telah mati dengan Kristus, kita percaya, bahwa kita akan hidup juga dengan Dia. Karena kita tahu, bahwa Kristus, sesudah Ia bangkit dari antara orang mati, tidak mati lagi: maut tidak berkuasa lagi atas Dia. Sebab kematian-Nya adalah kematian terhadap dosa, satu kali dan untuk selama-lamanya, dan kehidupan-Nya adalah kehidupan bagi Allah. Demikianlah hendaknya kamu memandangnya: bahwa kamu telah mati bagi dosa, tetapi kamu hidup bagi Allah dalam Kristus Yesus. Sebab itu hendaklah dosa jangan berkuasa lagi di dalam tubuhmu yang fana, supaya kamu jangan lagi menuruti keinginannya. Dan janganlah kamu menyerahkan anggota-anggota tubuhmu kepada dosa untuk dipakai sebagai senjata kelaliman, tetapi serahkanlah dirimu kepada Allah sebagai orang-orang, yang dahulu mati, tetapi yang sekarang hidup. Dan serahkanlah anggota-anggota tubuhmu kepada Allah untuk menjadi senjata-senjata kebenaran.

❖ *Puji-Pujian Anak Sekolah Minggu dan Guru Sekolah Minggu*

..... ' S O L O '

(Adik Cahaya Massie)

PELAYANAN FIRMAN (*Jemaat Duduk*)

P **Mari Berdoa**

Mari kita membaca Alkitab: MARKUS 16 : 1 - 18

❖ *Nyanyian Sambutan* :

P **Khotbah:**

❖ *Nyanyian Sambutan* :

DOA KHUSUS PERSEMBAHAN PUASA DIAKONAL
(Oleh Pdt. Ventje Timbuleng, S.Th)

PENGAKUAN IMAN (*Jemaat Berdiri*)

P Marilah kita mengaku iman kita :

P+J **Pengakuan Iman Nicea-Konstantinopel**

Aku percaya kepada satu Allah Bapa, Yang Mahakuasa, Pencipta langit dan bumi, segala yang kelihatan dan yang tidak kelihatan. Dan kepada satu Tuhan, Yesus Kristus, Anak Allah yang tunggal, Yang lahir dari Sang Bapa sebelum ada segala zaman, Allah dari Allah, Terang dari terang, Allah yang sejati dari Allah yang sejati, Diperanakkan, bukan dibuat, sehakikat dengan sang Bapa, yang dengan perantaraan-Nya segala sesuatu dibuat; yang telah turun dari surga untuk kita manusia dan untuk keselamatan kita, dan menjadi daging, oleh Roh Kudus, dari Anak Dara Maria, dan menjadi manusia, yang disalibkan bagi kita dibawa pemerintahan Pontius Pilatus, menderita dan dikuburkan; yang bangkit pada hari ketiga; sesuai dengan isi kitab-kitab, dan naik ke surga, yang duduk di sebelah kanan Sang Bapa, dan akan datang kembali dengan kemuliaan untuk menghakimi orang yang hidup dan yang mati; yang kerajaan-Nya takkan berakhir. Aku percaya kepada Roh Kudus, yang adalah Tuhan dan yang menghidupkan, yang keluar dari Sang Bapa dan Sang Anak, yang bersama-sama dengan Sang Bapa dan Sang Anak disembah dan dimuliakan, yang telah berfirman dengan perantaraan para Nabi. Aku percaya kepada satu Gereja yang kudus dan am dan rasuli. Aku mengaku satu baptisan untuk pengampunan dosa. Aku menantikan kebangkitan orang mati dan kehidupan di zaman yang akan datang.
Amin.

PERSEMBAHAN (*Jemaat Duduk / berjalan*)

P Sebagai orang-orang yang telah dimenangkan bahkan lebih dari pemenang, marilah kita memberi persembahan yang terbaik untuk TUHAN.

J Inilah persembahan kami, yang kami b'ri dan letakkan dihadapanMu, terimalah dan berkatilah ya TUHAN!

Menyanyi : "Bernyanyilah Bagi Tuhan"

*Bernyanyilah bagi Tuhan Hua, Nyanyikanlah
nyanyian syukur, syukur bagi Dia, persembahkanlah hormat dan
pujian atas kemurahanNya bagi kita
Bersyukurlah atas segala berkat yang telah dilimpahkanNya
bagi kita, bagi kita dan tak putus-putusnya kita terima
terima, terima, ya Allahku yang ajaib*

DOA SYAFAAT (*Jemaat Duduk*)

P Marilah kita berdoa: ...
(diakhiri dengan mengucapkan Doa Bapa Kami bersama-sama)

===== **WARTA JEMAAT** =====

NYANYIAN PENUTUP (*Jemaat Berdiri*)

Menyanyi : KJ No. 194 "Dikau Yang Bangkit, Mahamulia"
*Dikau, Yang Bangkit, mahamulia! Dikaulah abadi jaya dan megah!
Turun malak sorga putih cemerlang; kubur ia buka, tanda Kau menang.
Dikau, Yang Bangkit, mahamulia! Dikaulah abadi jaya dan megah!*

BERKAT (*Jemaat Berdiri*)

P Dengan penderitaan, kematian dan kebangkitan-Mu.....
J kami yang lemah, Engkau kuatkan;
kami yang putus asa, Engkau beri pengharapan;
P kami yang sakit, Engkau sembuhkan;
kami yang takut dan gelisah, Engkau beri keberanian;
J kami yang berkekurangan, Engkau beri kelimpahan;
kami yang terbelenggu oleh berbagai beban kehidupan,
Engkau beri kebebasan dan kelepasan
P+J kami yang bergumul dalam duka, Engkau beri sukacita;
kami yang ragu dan kuatir, Engkau beri keyakinan.....
P bahwa hanya dengan kuasa kebangkitan-Mu, kami beroleh keselamatan
dalam kehidupan yang kekal.
P **Pergilah dan terimalah berkat Tuhan dengan damai:**
*"Dan kiranya kuasa kebangkitan Allah di dalam Yesus Kristus menolong
dan memberkati hidup saudara-saudara, agar saudara-saudara tetap
berpengharapan di dalam Dia yang memberi hidup, sekarang ini sampai
selama-lamanya"*
J Amin...Amin...Amin...Amin...Amin (*dinyanyikan*)

**BPMJ dan PELAYAN KHUSUS
GMIM DANIEL KARUMENGA**

mengucapkan:



SELAMAT PASKAH

09 April 2023



Kristus Bangkit, Haleluya!